
СЕРДЦЕ ДЛЯ 
ВОЗДУХОПЛАВАНИЯ

Неоднократно уже Андрей 
подступался к вершинам воз-
духоплавательного Олимпа, 
начиная с 2002 года, когда ему 
досталась «бронза» розыгры-
ша 1-го Кубка России, но нужно 
было именно горячее искрен-
нее сердце, чтобы поспорить 
за медали высшей пробы. Во-
обще, из года в год можно за-
мечать, что разного рода праг-
матики с суровыми взглядами, 
ругающие журналистов и как 
они считают - работающие «на 
результат», как правило, оста-
ются за бортом самых лучших. 
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Многих из них не особо 
удивило присутствие 11 июня 
у входа на площадь Калинина 
парней и девушек, стоящих 
возле флагов с надписями 
«Молодая гвардия». Когда те 
подходили к людям и предла-
гали нарисовать свои ладони 
на белом банере, они охот-
но откликались на это:  при-
кладывали ладонь к белому 
полотну, а парни и девушки, 
стоящие рядом, обрисовыва-
ли её фломастером.
Как пояснил председатель 

комитета по делам молодёжи 
Администрации города М. Г. 
Козлов, с инициативой про-
вести такую акцию под назва-
нием «Я, ты, он, она — вме-
сте целая страна» выступил 

комитет по делам молодёжи, 
городской студенческий совет 
и «Молодая гвардия» партии 
«Единая Россия». А приуро-

чена она была к большому 
празднику — Дню России.
На эту акцию откликнулись 

даже гости из Белоруссии, 
проходящие по площади. 
И из других городов, есте-
ственно, тоже. Ведь страна у 

нас одна. А ладошки, остав-
ленные на банере, - символ 
объединения, целостности 
нашей страны.
Каждому из тех, кто оста-

вил таким образом свой 
след, вручался календарик, 
извещающий об этой акции и 
разработанный комитетом по 
делам молодёжи.
Не прошло ещё и десяти 

минут, как свои ладошки на 
белом полотне оставили уже 
30 человек. Среди них не 
только юноши и девушки, но 
и дети, и даже люди пожилые. 
А среди имен-подписей на 
отпечатках - Полина, Елена, 
Илья, Вадим, Кристина, Вася, 
Нина Ивановна... Имена-то 
почти все отечественные. 
Значит, надежда на возрож-
дение России с каждым днем 
и даже годом все крепнет.

Галина КРАСНОВА

Оказывается, в нашем городе живут удивительные 
люди. Они не равнодушны к судьбе своей Родины.

В рамках большого фут-
больного праздника, кото-
рый пройдет в Великих Лу-
ках 19 июня, будет сыгран 
традиционный, 19-й по сче-
ту, матч ветеранов велико-
лукского и псковского фут-
бола в память о местном 
тренере Леониде Алексееве. 

День России

16 ИЮНЯ
2010 г.
СРЕДА

Воздухоплавание

Вы  многое сделали для 
того, чтобы наше образова-
ние стало таким, каким мы 
его видим сегодня. Всё более 
ярко и полноценно проявляет 
себя огромный творческий 
потенциал  учителей города  
Великие Луки, активно уча-
ствующих в образовательных 
проектах, в педагогическом 
конкурсном движении. Эти  
достижения - результат Ва-
шего упорного ежедневного 
труда, стремления, выдержки 
и слаженной, грамотной поли-
тики в области образования. 
Верим, что Ваша профес-

сиональная компетентность,  
опыт,  добросовестное отно-
шение к работе и в дальней-
шем будут служить на благо 
отечественного образования 
и способствовать процвета-
нию нашего города. 

  Нам  есть к чему стре-
миться, перед нами стоят но-
вые задачи, новые вершины. 
Вместе мы преодолеем все 
трудности, сделаем все воз-
можное, чтобы самое ценное 
в жизни – наши дети, могли 
гордиться тем, что они полу-
чили образование именно в  

Великих Луках. Только тогда 
мы будем уверены, что не на-
прасно выбрали жизненный 
путь, посвященный воспита-
нию детей.
Примите слова искренней 

признательности за Ваш са-
моотверженный труд, предан-
ность делу и неиссякаемый 
энтузиазм. Крепите, приумно-
жайте наши лучшие традиции 
и достижения! 

Совет руководителей 
общеобразовательных и 
дошкольных учреждений

Образование

Уважаемого Александра Анатольевича ШУЛАЕВА, 
начальника Управления образования  Администрации 
города Великие Луки, заслуженного учителя РФ по-
здравляем с заслуженной победой в областном этапе 
Всероссийского  конкурса «Лидер в образовании».

Заслуженная победа

Оставили ладошки

16 июня по «Радио Рос-
сии» пройдёт передача 
«Когда поэты плачут», по-
свящённая празднику фрон-
товой поэзии в Борках. На-
чало в 13.30.

Коротко

«Когда поэты плачут»Чемпионы рождаются на небе

Вот и говорите после этого, что соревнования воз-
духоплавателей не сопровождает некое мистическое, 
поэтическое начало! Пилот из Долгопрудного (бывший 
посёлок Дирижаблестрой Московской области) Андрей 
Денисенко на открытии 15-й Международной встречи 
воздухоплавателей развернул в чаше крепости спец-
форму в виде сердца, чем признался в любви горожа-
нам и городу. А в результате – убедительная победа в 
абсолютном зачёте и полный комплект наград.

Как сообщил пресс-атташе 
Псковской областной феде-
рации футбола Игорь Сычев, 
в этой игре в память о своем 
первом тренере по традиции 
примут участие известные 
футболисты Псковщины. 
Болельщики вновь увидят 

на поле самого титулованного 
футболиста России, заслужен-
ного мастера спорта, обладате-
ля Кубка Лиги чемпионов и Куб-
ка УЕФА Дмитрия Аленичева и 
его старшего брата – Андрея. 
Кстати, тренер ФК «Псков-
747» мастер спорта А. А. Але-
ничев стал единственным дей-
ствующим футболистом зоны 
«Запад», отмеченным в 2002 г. 
почетным знаком «За развитие 
профессионального футбола в 
России» и памятной медалью к 
10-летию ПФЛ. Как сказал сам 
А. Аленичев, участие в «Алек-
сеевских» матчах памяти они 
с Дмитрием считают для себя 
делом чести. «Каких бы высот 
не достигали игроки, каких бы 
ярких побед они бы ни доби-
вались, всегда надо помнить 
о большой роли первых тре-
неров в судьбе футболистов», 
- считает А. Аленичев. Симво-
лично, что карьеру профессио-
нальных футболистов братья 
начали ровно 20 лет назад в 
команде мастеров псковского 
«Машиностроителя». 

 ПЛН

Сыграют братья 
Аленичевы

Спорт
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Побеждают в большинстве 
случаев именно романтики, 
- Сергей Виноградов, Алек-
сей Медведский, те, кто при-
ближается к небу сердцем, 
а не кубометрами горячего 
воздуха. И чем более пред-
ставительными получаются 
великолукские встречи возду-
хоплавателей, тем подобное 
правило работает вернее. 
Иногда и налёта у человека 
хватает, и опыта, а не даёт-
ся ему жар-птица, никак не 
даётся! Щедрый Денисенко 

не стал мелочиться, подарил 
Великим Лукам сердце, и от-
вет был вполне адекватным!

«ПОДНЕБЕСНАЯ 
ПАЛИТРА»

Показательно, что феномен 
любви к воздухоплаванию в 
нашем городе не ограничива-
ется одними лишь спортивны-
ми мероприятиями, которые 
иногда увидишь, а иногда и 
нет, и головами, задранными 
к небу. Истинная любовь – со-
зидательна. И от неё в сто-
роне не остаются не только 
Администрация Великих Лук 
и многочисленные партнёры 
и спонсоры, но все горожане, 
вне зависимости от их возрас-
тов и индивидуальностей. 
Юной Арине Годиной 

всего пять лет. Казалось бы, 
что она может сделать для 
этих «шаровиков»! Но её 
возраст ничуть не помешал 
художнице, продолжатель-
нице известной живописной 
династии, стать одной из 28 
великолукских победителей 
традиционного конкурса дет-
ского рисунка «Поднебесная 
палитра».
Вот уже более 10 лет в Ве-

ликих Луках проводится этот 
международный конкурс, и 
его география, и авторитет 
постоянно только растут. В 
результате сейчас для оцен-
ки компетентному жюри было 
представлено уже более 300 
работ со всей России и ближ-
него зарубежья!
Совершенно справедливо 

заметила ведущая торже-
ственной церемонии закры-
тия встречи воздухоплавате-

лей 12 июня на площадке у 
краеведческого музея Ольга 
Антонова: 

- Можете себе предста-
вить, насколько Арину вооду-
шевили аэростаты, которые 
она увидела в великолукском 
небе!
И не только её. Всего по-

бедителей 48. Кто-то полу-

чил сладкие призы от ком-
пании «Телекс» здесь же, на 
месте, кто-то свои награды 
получит по почте. При этом 
детские рисунки являются по-
настоящему востребованны-
ми, используясь в качестве 
иллюстраций уже не только 
календарей, но и воздухопла-
вательных книг. 

ВЕЧНЫЙ СПОРТ
Как известно, в этом году 

пилотов не баловало не 
только судейство (впервые 
была задействована система 
судейства со спортивными 

наблюдателями и с между-
народным жюри), но и пого-
да. Иногда напропалую лил 
дождь, иногда ветер выра-
жался двузначным числом 
метров в секунду, а иногда 
оба этих стихийных явления 
совпадали во времени и про-
странстве.
Тем не менее, организа-

торы великолукской встречи 

никому скучать не давали. То 
театр бронировал для возду-
хоплавателей места, то на от-
крытие после ремонта стади-
она «Локомотив» их пригла-
шали. А спортивная програм-
ма, вообще, отдельная тема. 
Как рассказала руководитель 
пресс-центра Жанна Лосева, 
при поддержке городского ко-
митета по физической куль-
туре и спорту (председатель 

Юрий Карпенков) удалось 
чрезвычайно много.
Например, в честь 20-летия 

образования федерации воз-

духоплавания СССР в доме 
спорта сошлись в неприми-
римой схватке «сборная Рос-
сии» и «сборная мира», со-
ставленные из представите-
лей Литвы и почему-то города 
Переславля-Залесского. Со 
счётом 15:13 верх одержала 
«сборная мира».
Потом при помощи сту-

денческого клуба любителей 
воздухоплавания состоялись 
пейтбольные баталии, где 
лидировали «зелёные» и, в 
частности, пилот Александр 
Вихарев из нижегородского 
Сарова. А ещё в течение трёх 
часов 4 команды катали уже 
не воздушные, а иные шары 
в боулинг-клубе «Козерог». 
Там победили Саша, Маша, 
Влад и Игорь – Жанна Лосе-
ва, как всегда, была в своих 
информациях предельно ис-
черпывающа.

«РАДОСТНО 
ПРИЕЗЖАТЬ»

Впрочем, ближе к непо-
средственно воздухоплава-
тельным соревнованиям. 
Как ни откладывало между-
народное жюри в составе 
Дэвида Моргана (Велико-
британия), Владимира Кар-
наухова (Украина) и рязанца 
Льва Маврина озвучивание 
итогов, продержав у импро-
визированной сцены людей 
без малого час, всё однажды 
подходит к концу. Даже рас-
смотрение очередного сорев-
новательного протеста. Даже 
сами соревнования.
Или как заметил предсе-

датель оргкомитета встречи 
Валентин Рощин: 

- Всё хорошее когда-то, к 
сожалению, заканчивается. 
Завершилась и эта тяжелей-
шая соревновательная для 
спортсменов неделя.  

Председатель федерации 
воздухоплавания России 
Юрий Таран от всей души 
поздравил с успешным про-

2 Адрес электронной почты: velpravda@ellink.ru

Новости Псковской области

В связи с этим Правитель-
ству РФ поручено в 4-месячный 
срок утвердить по представ-
лению органов госвласти 
Псковской области состав 
оргкомитета по подготовке и 
проведению празднования и 
план основных мероприятий. 
Президент также рекомендо-
вал органам государственной 
власти субъектов РФ и орга-
нам местного самоуправления 
принять участие в подготовке 
и проведении празднования 
1150-летия Изборска.
Указ вступил в законную 

силу 7 июня 2010 года.
Напомним, с предложени-

ем придать празднованию 
1150-летия основания Избор-
ска государственный статус 
губернатор Псковской обла-
сти Андрей Турчак обратился 
к Президенту РФ Дмитрию 
Медведеву на заседании Гос-
совета по культуре в Великом 
Новгороде, которое состоя-
лось 18 сентября 2009 года.
Изборск — один из древ-

нейших русских городов, 
расположенный в Печорском 
районе Псковской области. 
Первое упоминание его в ле-

тописи относится к 862 году. 
Для защиты западных рубе-
жей Руси на Жеравьей горе 
была построена Изборская 
крепость, сначала она была 
деревянной, затем каменной. 
Она являет собой классиче-
скую крепость с односторон-
ней обороной, настолько со-
вершенную в тех природных 
условиях, что ее даже не пе-
рестраивали серьезно в нача-
ле 16 века, как многие другие 
крепости Северо-Запада.
По мнению экспертов, она 

является прекрасным приме-
ром псковского строительно-
го искусства. Стены сложены 
из местной известняковой 
плиты. Площадь территории, 
огороженной крепостными 
стенами, составляет 2,4 га, 
общая протяженность ка-
менных стен доходит до 850 
метров, толщина стен до 3 
метров. В настоящее время 
на одной из самых древних 
башен крепости - Луковке 
- располагается смотровая 
площадка, с которой откры-
вается живописнейший вид 
на Городищенское озеро и 
окрестности Изборска. 

Указ о праздновании 1150-летия основания Избор-
ска подписал Президент России Дмитрий Медведев. 
В документе, в частности, говорится, что «в связи 
с исполняющимся в 2012 году 1150-летием основания 
Изборска (Печорский район Псковской области) поста-
новляю принять предложение органов государствен-
ной власти Псковской области о праздновании в 2012 
году 1150-летия основания Изборска».

В заседании принял уча-
стие первый заместитель ру-
ководителя аппарата Адми-
нистрации Псковской области 
Александр Котов. От имени 
исполнительной власти ре-
гиона он поздравил членов 
Общественной палаты с го-
дом активной деятельности. 
«Начиная с 4 июня 2009 года, 
вы провели значительную 
работу, благодаря которой 
Общественная палата Псков-
ской области становится 
связующим звеном между 
населением и органами вла-
сти», - подчеркнул Александр 
Котов. Он также отметил, что 
руководство региона рассчи-
тывает на дальнейшее кон-
структивное взаимодействие 
с Общественной палатой.
Секретарь Общественной 

палаты Псковской области 
Леонид Трифонов в своем 
докладе подвел основные 
итоги работы за прошедший 
год. Он напомнил, что за ис-
текший период члены палаты 
рассмотрели ряд актуальных 
для региона вопросов, касаю-
щихся условий оплаты труда 
сотрудникам системы здраво-
охранения области, проблем 
местных сообществ в малых 
городах, оказания помощи 
диализным больным, трудоу-
стройства выпускников выс-
ших и средних специальных 
учебных заведений, положе-
ния военных пенсионеров, 
охранного статуса историче-
ских поселений и ряд других 
значимых тем.
Члены Общественной 

палаты приняли активное 
участие в подготовке и про-
ведении празднования 
65-летия Победы в Великой 
Отечественной войне, во вве-
дении изменений выплат по 
льготам на услуги жилищно-
коммунального хозяйства, 
в проведении мероприятий 
в честь Года учителя, в том 
числе налажено сотрудниче-
ство со средствами массовой 
информации в направлении 
повышения статуса про-

фессии педагога. Также ор-
ганизовано взаимодействие 
с Общественной палатой 
Российской Федерации. Ли-
тературный критик, литерату-
ровед, прозаик, член Союза 
писателей России Валентин 
Курбатов избран членом фе-
деральной Общественной 
палаты, в ноябре 2009 года 
члены региональной палаты 
приняли участие в заседании 
Общественной палаты РФ.
Кроме того, члены Обще-

ственной палаты принимали 
участие в работе над про-
ектом концепции развития 
культуры региона, в экс-
пертной оценке областных 
законопроектов. Проведе-
на работа с обращениями 
граждан, организованы 
юридические консультации. 
Леонид Трифонов напомнил 
об успешном участии коллег 
в «горячей линии» с избира-
телями на выборах 14 марта 
2010 года.
Секретарь Обществен-

ной палаты подчеркнул, что 
основными задачами даль-
нейшей деятельности явля-
ются расширение работы 
по всем значимым направ-
лениям, увеличение числа 
привлекаемых экспертов, на-
лаживание контактов с обще-
ственными организациями 
области.
В рамках заседания Со-

вета был утвержден список 
членов коллегии по выпуску 
«Вестника Общественной 
палаты». Леонид Трифонов 
также напомнил, что на пле-
нарном заседании Обще-
ственной палаты, которое 
состоится в сентябре теку-
щего года, будет представлен 
итоговый доклад «О состоя-
нии гражданского общества в 
Псковской области». В связи 
с этим членами Совета были 
назначены ответственные за 
подготовку информационных 
и аналитических материа-
лов.

www.pskov.ru

10 июня состоялось рабочее заседание Совета Обще-
ственной палаты Псковской области, в ходе которого 
были подведены итоги деятельности за год и намече-
ны дальнейшие перспективы развития.

Среда,  16  июня  2010 г.«ВПНовости»
Воздухоплавание

Чемпионы 

А. Бутко, А. Денисенко, Ю. Таран, С. Виноградов

О. Антонова вручает грамоту А. Годиной

Поздравления от А. Орлова

Д. Морган, В. Карнаухов

Дмитрий Медведев подписал Указ о 
праздновании1150-летия основания Изборска

Итоги работы за год подведены на заседании 
Совета Общественной палаты региона



ведением и окончанием ме-
роприятия: 

- Общий итог подведёт спор-
тивный директор, а сейчас 
ещё раз поздравляю! Извини-
те, что не смог приехать на от-
крытие, были на то свои при-
чины, но, тем не менее, мне 
всегда радостно приезжать 
сюда, всегда радостно видеть 
вас, Великие Луки особенно с 
высоты аэростата. Огромное 
спасибо всем участникам!
Специальными призами 

были отмечены победители 
14 соревновательных зада-
ний из 15 (в первом задании 
32 пилота из 36 получили рав-
ное количество очков, иначе 
говоря лидера там можно 
было определять разве что 
по алфавиту) – Антон Морев 
(Москва), Сергей Статкевич 
(Жуковский), Владимир Бог-
данов (Великие Луки), Ан-
дрей Денисенко, Александр 
Бутко(Москва), Павел Кост-
рхун (Брно, Чехия), Андрей 
Кульков (Тула), Тадас Гегя-
вичюс (Вильнюс), Виктор 
Ильинский (Жуковский). 
Дополнительный плюсик 

великолукских соревнований. 
Нигде больше победы в от-
дельных заданиях не отмеча-
ются, тогда как любая победа 
в принципе – это победа.

ЧЕТЫРЕ ТРОЙКИ 
ЛИДЕРОВ

И вот директор встречи 
воздухоплавателей Давид 
Шифрин торжественно объ-
являет: 

- Результаты объявит спор-
тивный директор Игорь Ло-
башов.
Тот озвучивает фамилии 

всех участников соревнова-
тельной части. Постепенно 
доходит дело и до призёров. 
Среди пяти женщин-пилотов 
в борьбе за Кубок княгини 
Ольги они расположились 
следующим образом. 
Великолучанка Марина 

Никитина, чемпион Северо-
Западного округа – на пятом 
месте, затем следуют Викто-
рия Слётова (Рязань), Мари-
на Удот (Кунгур) и пилоты из 
Великих Лук Галина Стега-
лина, Екатерина Ларикова. 
У лучшей из женщин 20 ре-
зультат абсолютного зачёта, 
но расстраиваться здесь не-
чему. Е. Ларикова искренне 
радовалась:

- Я очень благодарна всем, 
кто помогал. Особенно моей 
команде, которая в этом 
году была междугородной, 
и моему штурману, который 
был подготовлен за три дня, 
Сергею Родину, потому что 
обучиться навигации за три 
дня - я такого прецедента не 
знаю. Всем спасибо!
В соревнованиях на Кубок 

Великих Лук, который разы-
грывался среди пилотов, при-
ехавших в город не в первый 
раз, лидирующую тройку со-

ставили А. Денисенко, велико-
лучанин Сергей Виноградов 
и Тадас Гегявичюс. Медали 
16-го чемпионата России по 
воздухоплаванию распреде-
лились среди А. Денисенко, С. 
Виноградова и А. Бутко.
Кубок Дружбы, учрежден-

ный Администрацией Псков-
ской области, достался тем же 
пилотам из верхней части тур-
нирной таблицы – А. Денисен-
ко, С. Виноградов, Т. Гегяви-

чюс, который именно 12 июня 
отмечал свой день рождения, 
а поэтому уехал пораньше, 
чтобы побыть с семьей.
Заместитель председателя 

Государственного комитета 
Псковской области по моло-
дежной политике и спорту 
Алексей Орлов сказал:

- Уважаемые участники 
соревнований, уважаемые 

гости, жители города Вели-
кие Луки! Уважаемые друзья! 

От имени комитета я хочу 
поздравить с завершением 
15-й Международной встре-
чи воздухоплавателей. Да, 
поистине эти соревнования 
являются визитной карточ-
кой не только города Великие 
Луки, но и Псковской области. 
Кроме того, Международная 
встреча воздухоплавателей 
- это большой туристический 
бренд, потому что в дни про-
ведения этих соревнований 

город Великие Луки посещает 
много туристов, и с каждым 
годом популярность этих 
соревнований растёт. Я не 
удивлюсь, что на гербе го-
рода Великие Луки вместе с 
луками однажды появится и 
воздушный шар. И хочу за-
верить, что Администрация 
области в лице комитета по 
молодежной политике и спор-

ту будет поддерживать эти 
соревнования и впредь. 

Хорошие слова!
ЭСТАФЕТА ПЕРЕДАНА
В 2002 году при поддержке 

федерации воздухоплавания 
России в Великих Луках был 
организован 1-й Кубок России 
по воздухоплаванию. Рейтин-
говые соревнования, отно-
сящиеся к числу самых пре-

стижных, наряду 
с чемпионатом 
страны. Инициа-
тива прижилась.
В прошлом 

году Кубок Рос-
сии принимал 
Кунгур Пермско-
го края – один из 
самых динамич-
но развивающих-
ся региональных 
воздухоплава -
тельных центров. 
И вот сейчас 
президент фе-
дерации возду-
хоплавательного 
спорта Пермско-
го края Андрей 
Вертипрахов 
торжественно пе-
редал Кубок Рос-
сии другому горо-

ду, где он будет разыгрывать-
ся в 2010 году. А конкретно 
- исполнительному директору 
федерации воздухоплава-
ния Рязанской области Льву 
Маврину. 

- С большим удовольстви-
ем передать этот переходя-
щий Кубок России замеча-
тельному городу Рязани и, 
безусловно, замечательней-
шему пилоту Льву Маврину, 
легенде нашего воздухопла-
вания, - отметил Андрей. - Я 
надеюсь, что Кубок России 
в Рязани пройдет также до-
стойно, как он прошёл в горо-
де Кунгуре, где победил Сер-
гей Латыпов. 
Ответ Маврина был крат-

ким:
- Оправдаем. Все будет за-

мечательно. 
Лев Борисович немного по-

молчал и добавил: 

-  Клянусь! Приглашаем 
всех в наш старый русский 
город!

СЕРДЦЕ ВВЫСЬ!
Все ждали чемпионского 

слова Андрея Денисенко, и 
оно прозвучало. Наверное, 
только такой человек и мог 
начать соревнования с под-
нятого ввысь сердца!

- Я бы хотел, чтобы сейчас 
со мной здесь рядом стояла 
моя команда, - первым делом 
сказал Андрей Васильевич, 
- подойдите, пожалуйста. Не 
секрет, что воздухоплавание 
- это спорт не единоличников, 
а команд, и вот эта команда, 
без которой мне не жить. К 
сожалению, ещё два члена 
команды были вынуждены 
уехать, я кланяюсь команде с 
этой сцены. 
Большое спасибо моей се-

мье, большое спасибо вам, 
великолучане, что вы всегда 
рады видеть нас снизу, и мы 
вам всегда улыбаемся. Боль-
шое спасибо Юрию Павло-
вичу Тарану, который меня 
10 лет назад научил летать. 
Спасибо большое Николаю 
Тарасенко, который доверил 
мне свой аэростат «Экономи-
ка и жизнь». Большое спасибо 
дирекции, всем директорам, 
дебриферам, обсерверам, 
мой низкий поклон.
Извините те, кто со мной не 

летал, большое спасибо тем, 
кто фиксировал мои результа-
ты, спасибо пилотам, кто был 
рядом со мной в этом честном 
бою. Спасибо тем, кого я за-
был назвать по фамилиям, 
не обижайтесь, я волнуюсь. 
Большое спасибо вам. Я при-
ехал сюда 10 лет назад и при-
еду ещё столько же. Спасибо!
ЖДУТ НОВЫЕ ВСТРЕЧИ
Праздничное настроение 

дня продолжили салют из 
шампанского, стихи от пред-
ставителя метеослужбы Лео-
польда Берковича, который 
вместе с Ириной Кузнецовой 
старался «все сделать для 
того, чтобы  дать достаточно 
точный прогноз». Пилотов в 
радостном вихре закружил 
ансамбль «Заряница» под 
управлением Маргариты 
Амирханян. Состоялось об-
щее фотографирование на 
память. Вечером прошло све-
чение аэростатов под акком-
панемент фестиваля бардов-
ской песни «А шарик летит».
Соревнования в очеред-

ной раз подтвердили звание 
праздника воздухоплавания. 
Кстати, ошибаются те, кто пы-
тается делать нелестные для 
города выводы из быстро-
го отъезда после буквально 
первых полётов арабского 
пилота Абдулазиза эль Ман-
сори (Саудовская Аравия). 
По словам очевидцев, ему в 
Великих Луках очень многое 
понравилось, начиная с на-
шей музыкальной школы им. 
М. П. Мусорского, и он обе-
щал приехать сюда снова.

А. КАНАВЩИКОВ
Фото Татьяны ЛАПКО
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рождаются на небе

М. Удот, Г. Стегалина, Е. Ларикова

А. Вертипрахов передает Кубок Л. Маврину

Поздравляет «Заряница» Стихи от Л. Берковича

А. Медведский с сыном

А. Денисенко с командой



Почти неделю назад мы 
видели все из окна автобуса 
в обратном порядке – матуш-
ка Конкордия смотрит с ожи-
данием, трапезная, храм. И 
наша поляна, где устроили 
палаточный городок волон-
тёрского лагеря старшекласс-
ники лицея №11. К слову ска-
зать, многие из нас впервые 
самостоятельно ставили па-
латки. Путались, нервничали 
слегка, но справились!
Несмотря на то, что почти 

все были между собой хорошо 
знакомы, в такой обстановке 
встретились впервые и заново 
друг к другу присматривались. 
На следующий день, когда 
мы получили задания на-
шего трудового послушания, 
мы снова узнали друг о друге 
кое-что новое. В основном, 
мы – жители городские, не 
всегда представляем, из чего 
складывается жизнь в дерев-
не, проявить себя в физиче-
ском труде порой и негде. 
Научились новому.

 К быту деревенскому тоже 
привыкать приходилось. Но 
три раза в день наш заме-

чательный «повар» Марина 
Анатольевна баловала нас 
просто сказочно домашними 
кушаньями! Наверное, мно-
гие, просившие добавочки 
борща, с трудом сдержива-
лись, чтобы не добавить: 
«Мама, пожалуйста!» После 
ужина неизменно собирались 
вокруг костра. Тут уже творче-
ские таланты проявлялись. И 
неизменные песни под гитару 
– а как же иначе? Однажды на 
наши посиделки пришел свя-
щенник, о. Антоний. Сразу же 
завязалась оживлённая бесе-
да. Батюшке, в силу возраста, 
хорошо понятна жизнь моло-
дёжи. Мягко, без излишней на-
зидательности, батюшка под-
нимал волнующие всех про-
блемы. Вечером следующего 
дня отец Антоний пригласил 
на исповедь всех желающих. 
Собралось больше полови-
ны ребят! Для большинства 
это была первая в их жизни 
исповедь. Готовились зара-
нее, волновались, уточняли 
у преподавателей и матушки 
Зосимы непонятные момен-
ты. Когда началась исповедь, 

батюшка благословил всех 
по очереди читать положен-
ные молитвы. Они тоже с не-
привычки давались с трудом. 
После исповеди были сож-
жены листочки, на которых 
мы, как шпаргалку, чтобы не 
забыть от волнения, записы-
вали свои грехи. Символично! 
А в субботу на литургии ребя-
та причащались. И это приня-
тие Святых Христовых Таин 
для многих было впервые по-
сле младенчества. Возможно, 
даже неожиданно для самих 
себя всю службу стояли со 
вниманием. Пролетела неде-
ля. Палаточный городок со-
бран, рюкзаки лежат у дороги, 
ожидая погрузки.
Матушка Зосима пригласи-

ла желающих прочитать ака-
фист святителю Николаю как 
благословение на обратный 
путь. Собравшиеся слуша-
ли красивую молитву, под-
певали, где положено, «Ал-
лилуйя» и «Святителю отче 
Николае, моли Бога о нас!». 
Сами, возможно, не осо-
знавая, потрудились и в мо-
литвенном послушании. Вы 
спросите, где подробности? А 
они у каждого свои! 

И. Г. ПИСЬМЕНОВА,
преподаватель основ пра-

вославной культуры 
МОУ «Лицей №11»
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...РЕКЛАМА... ОБЪЯВЛЕНИЯ...

• Отдам в хорошие руки двух котят (маль-
чик и девочка) от домашней кошки (возраст 
1,5 месяца, к туалету приучены). 
Тел.: 2-56-38; 8-911-698-12-30.

Требуются водители категории «С» и «Е». 
Заработная плата 10000-15000 рублей. Тел.: 
8-911-383-95-92.

РАЗНОЕ

ТРЕБУЕТСЯ
Организации требуется:
продавец хозтоваров (соцпакет, зарплата 

6-13 тыс. руб.). Тел.: 8-911-368-64-83.

Православие

Дорогую Ольгу Владимировну 
ХРАБРОВУ 

поздравляем с днем рождения!
Желаем радости всегда
И настроенья бодрого,
Не знать печали никогда
И в жизни всего доброго.
Никогда не унывать,
Не видеть огорчения,

И дни с улыбкой начинать,
Как в этот День Рождения!

Мама, папа, 
Ирина, Сергей, 

Люда и Максим

Поздравляем!

«Святителю отче Тихоне, святителю отче Николае, 
молите Бога о нас!» Эти слова ещё звучат в ушах, а 
глаза уже видят проплывающий мимо храм, трапезную, 
матушку Конкордию, машущую нам и осеняющую нас 
крестным знамением. Это мы покидаем погост Клин.

Адрес электронной почты: velpravda@ellink.ru
Среда,  16  июня  2010 г.«ВПНовости»

Поездка в Клин

1. При внесении в ЕГРЮЛ 
сведений о том, что акцио-
нерное общество находится в 
процессе уменьшения устав-
ного капитала, в соответствии 
с пунктом 4 статьи 17 Феде-
рального закона от 08.08.2001 
№129-ФЗ в налоговый орган, 
осуществляющий функции по 
государственной регистрации 
юридических лиц по месту на-
хождения акционерного обще-
ства, (далее - регистрирующий 
орган) в течение трёх рабочих 
дней после даты принятия ре-
шения об уменьшении устав-
ного капитала акционерного 
общества представляются:

- заявление о внесении из-
менений в ЕГРЮЛ, по форме 
Р14002, заверенное нотариу-
сом;

- решение об уменьшении 
уставного капитала.

2. При внесении в ЕГРЮЛ 
сведений о стоимости чистых 
активов акционерного обще-
ства в соответствии с пунктом 
5 статьи 17 Федерального за-
кона от 08.08.2001 №129-ФЗ 
в регистрирующий орган еже-
квартально в срок, установ-

ленный законодательством 
Российской Федерации о бух-
галтерском учёте для пред-
ставления годовой или квар-
тальной бухгалтерской отчёт-
ности, представляется заяв-
ление о внесении изменений 
в ЕГРЮЛ.
Учитывая положения пункта 

2 статьи 15 Федерального за-
кона от 21.11.1996 №129-ФЗ 
«О бухгалтерском учете», све-
дения о стоимости чистых ак-
тивов акционерного общества 
представляются в регистри-
рующий орган в течение 90 
дней по окончании года - до 31 
марта включительно, а также в 
течение 30 дней по окончании 
первого, второго и третьего 
квартала - соответственно до 
30 апреля, 30 июля и 30 октя-
бря включительно.
До утверждения в установ-

ленном законодательством 
Российской Федерации по-
рядке формы заявления о вне-
сении изменений в ЕГРЮЛ, 
подлежащей использованию 
при внесении в государствен-
ный реестр сведений о том, 
что акционерное общество 

находится в процессе умень-
шения уставного капитала, а 
также о стоимости чистых ак-
тивов акционерного общества, 
рекомендуется использовать 
форму №Р14002 «Заявление 
о внесении в Единый государ-
ственный реестр юридиче-
ских лиц сведений о том, что 
акционерное общество нахо-
дится в процессе уменьшения 
уставного капитала, а также о 
стоимости чистых активов ак-
ционерного общества», прила-
гаемую к настоящему письму 
и размещённую на сайте ФНС 
России в сети Интернет по 
адресу www.nalog.ru в разделе 
«Государственная регистрация 
и учет налогоплательщиков».
Непредставление или не-

своевременное представле-
ние вышеуказанных сведений 
влечет за собой администра-
тивную ответственность, пре-
дусмотренную ст. 14.25 КоАП 
РФ.

Е. П. ФЕДОТОВА,
начальник отдела регистра-

ции и учета налогоплательщи-
ков Межрайонной ИФНС Рос-
сии №2 по Псковской области

Наши консультации

Представление сведений в налоговые 
органы о том, что АО находится 

в процессе уменьшения уставного 
капитала и о стоимости чистых активов
В соответствии с подпунктами «у» и «ф» пункта 1 статьи 5 Федерального закона 

от 08.08.2001 №129-ФЗ «О государственной регистрации юридических лиц и индиви-
дуальных предпринимателей» в редакции Федерального закона от 27.12.2009 №352-ФЗ 
«О внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации в 
части пересмотра ограничений для хозяйственных обществ при формировании устав-
ного капитала, пересмотра способов защиты прав кредиторов при уменьшении устав-
ного капитала, изменения требований к хозяйственным обществам в случае несоот-
ветствия уставного капитала стоимости чистых активов, пересмотра ограничений, 
связанных с осуществлением хозяйственными обществами эмиссии облигаций» в от-
ношении юридических лиц, являющихся акционерными обществами, в Едином государ-
ственном реестре юридических лиц (далее - ЕГРЮЛ) должны отражаться сведения о 
том, что акционерное общество находится в процессе уменьшения уставного капита-
ла, а также о стоимости чистых активов акционерного общества на дату окончания 
последнего завершённого отчётного периода.

Всероссийская перепись населения

Россияне знают о переписи

Опрос проводился с 23 
апреля по 17 мая 2010 года по 
заказу Росстата ООО «ЛИМА-
Консалтинг». Всего было про-
интервьюировано 2400 росси-
ян старше 18 лет в 45 регио-
нах страны среди городского 
и сельского населения. По 
результатам опроса социологи 
выявили уровень и структуру 
информированности населе-
ния о переписи, определили 
представления населения об 
ожидаемой полезности  и важ-
ности переписи для различных 
сфер жизни общества, оцени-
ли уровень готовности жите-
лей страны стать полноправ-
ными участниками переписи.     
Как свидетельствуют дан-

ные опроса, россияне знают 
о предстоящем проведении 
переписи  - слышали о ней 
64% опрошенных, планируют 
же принять в ней участие 86% 
респондентов (75% лично и 
11% через родственников), что 
выше заявленного участия в 
переписи 2002 года, которое 
составляло 65%.   
Как оказалось, наиболее 

осведомлены о переписи люди 
с высшим образованием старше 
24 лет. Среди них преобладают 
представители высшего менед-
жмента, квалифицированные 
специалисты, а также пенсио-
неры (40%). Анализ отраслевой 
структуры показывает высо-
кую информированность среди 
занятых в сфере культуры и 
государственного управления 
(40-41%). Самые знающие о 
переписи россияне проживают 
в Центральном и Приволжском 
федеральных округах (70%), в 
этих же округах наиболее вы-
сока готовность участвовать в 
подсчете населения – 89 и 91% 
соответственно, также участни-
ками переписи готовы стать 91% 
жителей Северо-Кавказского 
федерального округа (при  осве-
домленности в 63%).      
Во время переписи каждо-

му гражданину будут задавать 
вопросы о нем и о его жизни. 
Будут ли люди правдиво отве-
чать на эти вопросы или будут 
скрывать информацию о себе, 
об этом также поинтересова-
лись социологи у своих собе-
седников. Чуть более четверти 
респондентов (27%) полагают, 
что россияне будут честно от-
вечать на вопросы перепис-
чиков, 47% склонны ожидать 
от сограждан ограниченной 
правдивости, а еще 19% пола-
гают, что люди будут стараться 
утаить личную информацию. 
При этом респонденты счита-
ют, что максимальную правди-

вость можно ожидать при отве-
те на вопросы об образовании, 
языке, брачном статусе, а наи-
меньшую – на вопросы об ис-
точниках средств к существо-
ванию и занятости.   
Около половины опрошен-

ных склонны согласиться с 
суждениями, описывающими 
разного рода страхи и опасе-
ния – 54% отметили, что ин-
формация, собранная в ходе 
переписи, будет использовать-
ся для выявления нелегальных 
переселенцев, что она попадет 
в военкомат считают 53%, в на-
логовую инспекцию – 49%, в 
силовые структуры – 48%.
При этом социологи выяви-

ли, что наиболее существен-
ными мотивами для отказа от 
участия в переписи является 
боязнь преступников и мошен-
ников и использования ими 
информации о респондентах. 
Впрочем, в равной степени 
неучастие в переписи люди 
связывают с отсутствием вре-
мени или возможности.
Но, несмотря на существова-

ние определенных фобий, 77% 
населения достаточно высоко 
оценивают важность и нужность 
проведения переписи. Эта важ-
ность, по мнению опрошенных, 
связана, в первую очередь, 
со сбором информации для 
социально-экономического пла-
нирования и развития страны 
(46%), а также с описанием су-
ществующих проблем и текущей 
ситуации (33%). Респонденты, 
сомневающиеся в необходимо-
сти проведения переписи,  ар-
гументировали свою позицию в 
основном тем, что «перепись не 
поможет решить проблемы стра-
ны и ее граждан», «всех учесть 
невозможно, данные будут не-
точными», «перепись – дорого-
стоящее мероприятие, лучше 
потратить деньги на более на-
сущные нужды». Интересно, что 
каждый четвертый из этой кате-
гории опрошенных затруднился 
сформулировать причину для 
непроведения переписи.  
В ходе опроса респондентов 

предлагалось оценить их заин-
тересованность в проведении 
переписи, при этом она оказа-
лась несколько ниже, чем оцен-
ка ее важности. Исследование 
выявило выраженную взаимо-
связь проявленного интереса и 
содержания труда респонден-
тов: наиболее заинтересованы 
занятые в госуправлении (80%), 
сфере информации, финансов 
(66%), руководители (72%), 
а также учащиеся, студенты 
(65%), наиболее низкий инте-
рес – у работающих в сельском 

хозяйстве (31%).        
Рассматривая возможные 

направления влияния пере-
писи, респонденты чаще всего 
соглашаются с тем, что пере-
пись поможет повлиять на 
демографическую политику 
правительства (55%), а также 
способствовать регулирова-
нию миграционных потоков 
(54%). Между тем, ответ на 
вопрос о возможных послед-
ствиях в случае отказа от про-
ведения переписи продемон-
стрировал, что 42% населения 
уверены в отсутствии особых 
последствий, а 32% предпола-
гают возможность негативного 
развития событий.  Среди тех, 
кто оценил перепись как «не-
нужное мероприятие» выше 
доля тех, кто считает, что осо-
бых последствий при отказе от 
проведения переписи не будет 
(69%). Очевидно, что базой 
для подобного негативного сте-
реотипа является отсутствие 
информации об области при-
менения результатов перепи-
си в социально-экономической 
жизни страны.   Таким обра-
зом, у организаторов переписи 
есть возможность увеличить 
количество сторонников пере-
писи, информируя широкие 
слои населения о возможных 
негативных последствиях не-
проведения переписи. 
Информацию о переписи 

население черпает из пере-
дач центрального телевиде-
ния – заявили об этом 68% 
респондентов, этот же ис-
точник информации признан 
большинством как самый удоб-
ный (73%). Тем не менее, 70% 
опрошенных отметили, что 
обладают недостаточным объ-
емом информации. Те же, кто 
хорошо информирован о пере-
писи, выше оценивают общую 
эффективность информацион-
ной работы по переписи (37%), 
средняя оценка этого показате-
ля при этом в настоящее время 
относительно невысока – 18%.     
Что касается организаторов 

переписи, то правильно назвали 
орган, ответственный за ее про-
ведение и подведение итогов, 
35% населения (24% назвали 
Росстат и 11% Госкомстат). Свое 
доверие Росстату выразили 57% 
опрошенных. Оценка деятель-
ности по организации переписи 
в настоящее время относитель-
но сдержанная – 19% выбрали 
варианты «отлично» или «хоро-
шо», еще треть (35%) удовлет-
ворительно. При этом доля по-
зитивных ожиданий от организа-
ции переписи  составляет 40%, 
что примерно в два раза выше, 
чем доля негативных.

Такой вывод можно сделать по итогам социологиче-
ского исследования отношения различных социально-
демографических групп населения к Всероссийской пере-
писи населения, которая пройдет с 14 по 25 октября 2010 
на всей территории нашей страны. 

Следующий номер газеты выйдет в пятницу, 18 июня


